



Nota de Prensa N.º 051-2015 /JAO-CR

CERRO VERDE DESAIRA PEDIDOS AISLADOS DE AUTORIDADES DE AREQUIPA

* **Pese a reducción de precios, Cerro Verde no pasa por un "Mal momento", tiene utilidades y goza de beneficios tributarios.**

El congresista JUSTINIANO APAZA ORDÓÑEZ, lamentó las declaraciones del Gerente de Energía y Electricidad de Sociedad Minera Cerro Verde (SMCV) que, prácticamente, ha denegado el pedido que, por separado, han venido realizando la Gobernadora Regional y el Alcalde Provincial, para recibir "apoyos" de Cerro Verde destinada a la ejecución de obras para la región y la ciudad.

Apaza Ordóñez, señaló que si bien es conocido que los precios de los minerales y, en este caso del cobre, han caído, lo que ha determinado la reducción de las utilidades de SMCV; sin embargo, se ha beneficiado con los beneficios tributarios otorgados a las empresas con un menor gasto por impuesto a la renta de 42.9 millones de dólares en el tercer trimestre del presente año.

En consecuencia, SMCV está obligada, por responsabilidad social, a compartir los beneficios que le otorga el Estado con las localidades y población donde desarrolla sus actividades.

El legislador reafirmó sus críticas a la forma como las autoridades están conduciendo sus negociaciones con "Cerro Verde", están implorando un apoyo y no exigiendo la obligación de SMCV y el cumplimiento del compromiso asumido, con los representantes de Arequipa, en el 2006; si mantienen esta conducta se exponen, como está ocurriendo, al desaire, enfatizó.

Finalmente, Apaza Ordóñez reiteró su invocación a las autoridades de Arequipa para que unifiquen criterios y esfuerzos en defensa de los intereses del pueblo de Arequipa.

"Sin luchas no hay victorias"

Agradecemos su difusión
Arequipa 18 de noviembre 2015
Prensa – Despacho Congresal
Mayor información: 987126891